

# El demonio hoja

Cada 38 años en el tercer día, de la tercera semana de enero, el demonio de la hoja se despierta y busca a los niños mal portados. El demonio castiga a los que no son puros o hacen sufrir. Comienza utilizando una flauta para hipnotizar a los niños, luego se los lleva, pero solo por esa noche.

Una cosa queda clara, nadie le ha visto el rostro y los niños a los que se lleva, nunca vuelven a ser los mismos.

**Autor:** Miguel Alexander Legarda Moran.  
**Institución:** Unidad Educativa  
16 de Febrero.  
**Premio:** Mención.  
**Categoría:** 13/17 años.

